

## Die »Aktion Schulklasse«

Um möglichst vielen Schülerinnen und Schülern den Besuch im Jungen Schloss zu ermöglichen, haben wir die »Aktion Schulklasse« ins Leben gerufen.

Viele Spender folgten dem Aufruf und schenkten einer Schulklasse den Eintritt in unser Kindermuseum. Als kleines Dankeschön erhielten sie eine Grußkarte von »ihrer« Schulklasse.



>> Kindern die Möglichkeit zu schenken, Kultur und Geschichte zu erleben, finde ich eine so schöne und tolle Idee! Als ich die Aktion Schulklasse in Ihrem Programm gesehen habe, entschloss ich mich sofort zu spenden. Und ich werde diese Spendenaktion auch weiterhin unterstützen. <<

Bettina Wahl, Spenderin der Aktion Schulklasse





Zwei der Klassen, die im Rahmen unserer Spendenaktion das Junge Schloss besuchen konnten, waren die Klassen 4b und 4e der Grund- und Werkrealschule Ostheim aus Stuttgart. Sie bekamen neben dem Eintritt auch eine Führung durch die Ausstellung spendiert und erkundeten begeistert die Wunderkammer.